
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     11 dicembre 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Milena 
Faedo, Marina Lazzarin, Paolo Sartori, Maria Luisa Bogoni, Stefano Consolaro, Mirna Dal 
Barco, Natalino Carletto, Claudio Caloi, Alfonso Bolla, Cristian Restivo, Gianni Fietta. 

Ordine del giorno: 

1. nuovo punto distribuzione verdura: considerazioni; 
 
2. sito internet www.gasprova.eu: ultimi aggiornamenti; 
 
3. resoconto serata con Retenergie e propositi; 
 
4. resoconto festa per i 10 anni del Gas Prova; 
 
5. progetti e/o proposte per ľanno 2018; 
 
6. varie ed eventuali. 

§+ + + + + + + + + +§ 
 

NUOVO PUNTO DISTRIBUZIONE VERDURA: CONSIDERAZIONI. 

Parlano Giovanna Caloini e Milena Faedo: a partire da mercoledì 29 novembre il servizio 
distribuzione verdura si tiene presso la tensostruttura vicino al parcheggio Palù dietro 
l'ex tiro a segno; a parte qualche disagio iniziale dovuto all’organizzazione del nuovo 
spazio, la struttura è facile da raggiungere, è dotata di ampio parcheggio e di servizi 
igienici. 

Si ricorda che il servizio distribuzione verdura è reso possibile grazie alla disponibilità di 
alcune persone che mettono a disposizione il loro tempo in modo gratuito, pertanto  si 
chiede la  collaborazione di  tutti i soci nel  rispettare l'orario indicato (dalle ore 17,15 
alle ore 18,45) e  nell'esibire  ogni  volta la tessera soci  GAS PROVA 2017-2018 di 
colore verde. 

La segreteria provvederà ad inviare a tutti i soci tramite posta elettronica una 
comunicazione in merito.  

Come d’accordi il Comune si impegna, solo per le prime volte, a mandare una persona 
per l’apertura e la chiusura della struttura, pertanto bisogna fare richiesta urgente di 
una copia delle chiavi da dare a Luca Passuello, la persona che si occupa della consegna 
e della distribuzione della verdura. 

 

SITO INTERNET WWW.GASPROVA.EU: ULTIMI AGGIORNAMENTI. 

Parla Gianni Fietta: Gianni, Nicola e Davide stanno lavorando per ripristinare il sito 
internet, al momento sono riusciti a recuperare tutti i dati, ora bisogna vedere se è 
possibile recuperare anche l’interfaccia, altrimenti bisognerà rivolgersi ad un tecnico 
specializzato. Restiamo in attesa di loro notizie. 

 

RESOCONTO SERATA CON RETENERGIE E PROPOSITI. 

Parlano Giovanna Caloini: erano presenti circa 30 persone, l’incontro è stato 
interessante e piacevole, la loro proposta sostenibile e attenta all’ambiente è in linea 
con i principi dell’associazione e sono anche dotati di una rete di consulenti per il 
risparmio energetico. 



Viene proposto di chiedere a tutti i soci di aderire all’iniziativa e se l’adesione fosse alta 
si potrebbe chiedere un piccolo sconto come associazione, ma per fare questo servono 
alcune persone che raccolgano i dati e le esperienze di chi tra i soci fa già parte di 
Retenergie per creare un volantino da far girare a tutti i soci. Per questo lavoro si 
propongono Fabio e Claudio che ringraziamo 

 

RESOCONTO FESTA PER I 10 ANNI DEL GAS PROVA. 

Parlano Giovanna Caloini, Paolo Sartori e Natalino Carletto: hanno partecipato circa 20 
persone ed è venuto anche il sindaco di San Bonifacio con la moglie su gentile invito di 
Natalino. Durante la festa è stato chiesto al sindaco un luogo dove riunirci una volta al 
mese e per altre eventuali serate, in quanto la sala parrocchiale di Prova, oltre ad avere 
un costo annuo non indifferente, non è idonea per le attività dell’associazione, 
quest’ultimo ha proposto la Baita degli Alpini di San Bonifacio in quanto si tratta di una 
struttura poco sfruttata. Natalino ha già sentito il presidente, ma per una risposta 
dobbiamo attendere il prossimo consiglio direttivo. La sala parrocchiale di Prova è stata 
prenotata fino a dicembre. Paolo ha chiesto al sindaco se si poteva organizzare l’attività 
dei “libri viventi” magari nel mese di maggio visto che viene a Verona il fondatore, 
quest’ultimo ha apprezzato l’idea e per lui non ci sono problemi. 

 

PROGETTI E/O PROPOSTE PER L’ANNO 2018. 

Parla Giovanna Caloini: i progetti e le proposte per l’anno 2018 sono i seguenti: 

- ripristinare il sito internet; 

- organizzare l’attività dei “libri viventi”;  

- proporre ai soci l’adesione all’iniziativa di Retenergie; 

- organizzare delle serate formative. 

 

VARIE ED EVENTUALI.  

Parla Milena Faedo: vorrebbe creare assieme a Francesca un gruppo per l’acquisto di 
acido citrico e di percarbonato su internet, in quanto il prezzo è vantaggioso ma in 
funzione della quantità ordinata. Prima di procedere è stato consigliato di sentire Enrico. 
Restiamo in attesa di novità nei prossimi incontri. 

 

 

La prossima riunione del Gas non è stata fissata per i motivi di cui sopra. Verrà 
comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 


